



## Carta Mensual

**Hermosillo, Son., marzo de 2023**

«Todavía estaba hablando, cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y se oyó una voz que decía desde la nube: «Este es mi Hijo muy querido, en quien tengo puesta mi predilección: **escúchenlo**». (Mt 17,5).

### **Matrimonios Secretarios Diocesanos de Área V**

Presentes.

Con gran alegría los saludamos en este mes de marzo esperando que la paz del Señor Jesús reine en sus hogares, esa paz que no es ausencia de problemas pues en ocasiones hasta parece que aumentan, pero con la seguridad de que no vamos solos, nos acompaña Dios en esta gran familia de fe que tenemos en el MFC.

En esta ocasión la cita bíblica que se nos propone en Mt 17,5 que corresponde al Evangelio del Segundo Domingo de Cuaresma nos recuerda el mandato de Dios de escuchar siempre a Jesús desde el discipulado, sobre todo en este periodo cuaresmal que nuestra Santa Madre Iglesia dispone para redoblar nuestro proceso de conversión y que mejor manera de hacerlo que en nuestro nuevo apostolado como Área V Diocesana y de Sector. El relato continua cuando los discípulos caen en tierra ante Él. Es la actitud de adoración ante el Señor, mismo temor que superaremos gracias a la presencia y la palabra de Jesús: “No tengan miedo”.

Les recordamos que las Reuniones Generales son momentos muy especiales para reunir la membresía y ayudarles a través de la temática en su proceso de conversión y la vivencia de los sacramentos, no debemos desaprovechar estos espacios para llevar de la mano a las familias a encontrarse con Jesús, el periodo cuaresma-pascua encierra en si el tiempo más importante de nuestra fe, VANA FUERA NUESTRA FE SI CRISTO NO HUBIERA RESUSITADO.

Agradecemos mucho su asistencia a nuestra video reunión dándonos una muestra de unidad y de amor entre hermanos, pero sobre todo de amor a Jesús, seguimos a sus órdenes para ayudarles hasta el último día de nuestro apostolado y hasta que nuestros hermanos Cesar y Brenda Área V Nacional entrante asuman el relevo de la promoción de la fe y la asistencia sacerdotal en todo el MFC Nacional.



## Carta Mensual

---

Les pedimos de favor a todos aquellos que han llevado a cabo sus momentos fuertes estén atentos a la Base de Datos y puedan tenerla alimentada adecuadamente para tomar las decisiones a tiempo y seguir programando los eventos necesarios para cerrar adecuadamente el ciclo.

### **¡VAMOS JUNTOS AL ENCUENTRO NACIONAL!**

Ya falta menos para conocernos personalmente en el **Encuentro Nacional** en Hermosillo Sonora, los días **28,29 y 30 de abril del 2023**, nos dará mucho gusto recibirlos y atenderlos como se merecen, seguimos en oración por la preparación y fruto de este gran evento, que el Ramillete Espiritual recabado sea abundante, les pedimos sigan promoviendo en sus diócesis el Encuentro y la Oración.

Ahora nuestra **Misa Mensual Nacional** será el día **domingo 12 de marzo, a las 12:00pm. Hora Centro, desde la Diócesis de Tepic**. Gran oportunidad que Dios nos dispone para reunirnos alrededor de su mesa compartiendo la fe, su palabra y alimentándonos de su cuerpo y de su sangre.

Y nuestra **Hora Santa Mensual**, el día **jueves 16 de febrero, a las 8:00pm. Hora Centro**. Momento de intimidad donde sobran las palabras y al contemplar al Señor nos dejamos abrazar por su grandeza llenándonos de amor y de paz.

Les compartimos los flyers :



# MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

Equipo Coordinador Nacional 2019-2023



## Carta Mensual

**MISA MENSUAL NACIONAL**

Desde la Parroquia de Guadalupe, Diócesis de Tepic

Preside Pbro. Arturo Arana

MFC Nacional Diócesis de Tepic

**Domingo 12 de marzo**  
12:00 P.M. Hora centro

Familias convertidas al amor de Dios, testimonio vivo de Santidad

**HORA SANTA NACIONAL**

Diócesis de Tepic

Desde la Parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe (Capilla del Pocito)

Pbro. Arturo Arana

Tranmisión en vivo por MFC Nacional MFC Diócesis de Tepic

**Jueves 16 de marzo**  
8:00 P.M.

"Familias convertidas al amor de Dios, testimonio vivo de la santidad"



## Carta Mensual

03 Bta. María Concepción Cabrera de Armida.	
19 San José, esposo de la Santísima Virgen María.	
25 Anunciación del Señor.	

\*Como siempre y con mucho amor les compartimos el santoral diario, por nuestros grupos de WhatsApp.

**Domingo 5 de marzo celebramos el día de LA FAMILIA**, no dejemos de promover y participar en donde seamos convocados dando testimonio de unidad y de apoyo a esta hermosa institución creada por Dios y de esa manera fortalecer los lazos en nuestra membresía.

Ya iniciamos nuestro camino cuaresmal y nuestra liturgia diaria se centra en prepararnos para aprovechar este periodo de una manera plena, pero cada quien decide las maneras personales considerando que las necesidades son diversas, lo más importante es reconocer la necesidad de tomarla en serio y poder llegar a la pascua verdaderamente transformados sin desperdiciar un solo instante, puesto que esta es nuestra pascua, sin olvidar nunca nuestro ayuno, oración y limosna.

En el Señor esta nuestra esperanza, pues él es nuestra ayuda y nuestro amparo. muéstrate bondadoso con nosotros, puesto que, en ti, Señor, hemos confiado (del Salmo 32)

Nos despedimos de ustedes deseándoles que este tiempo cuaresmal les ayude a crecer como personas, como esposos y como familia siempre de la mano de Dios y de mamita María.

Dios los bendiga.

Sus Hermanos en Cristo, que los aman.

**Oscar y Griselda Ruiz García**  
Secretarios Nacionales de Área V